
          

 
Spotorno, 02/03/2019 

Ill.mo Sig. Sindaco  

del Comune di Spotorno  
 

Con la presente i sottoscritti consiglieri, chiedono di poter avere il conto 
di quanto incassato dal comune di Spotorno circa l’imposta di soggiorno 
per il periodo luglio agosto 2018, e di conoscere quali strutture ricettive 
hanno versato l’imposta nel periodo sopra indicato. 

Altresì chiediamo di conoscere su quali interventi verranno investiti i 
proventi dell’imposta. 

Con l’occasione si porgono saluti 
 

        Gruppo Consiliare 

        Spotorno Che Vorrei 

        Francesco Bonasera 

        Salvatore Spiga 

          
 


